

R7_学校だより



眉丈の丘

第11号

令和7年9月30日発行

学校メールアドレス
rokusei_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

中能登町立鹿西小学校
TEL 72-2019
FAX 72-2094
校長 笠松 幹生

めざす児童像：進んで学び、よく考える子 思いやりのある心豊かな子 心身ともに健康で、粘り強く取り組む子

令和7年度の“折り返し”です！

朝夕に寒さを感じる頃となりました。コロナ等の流行による体調不良児童が増えている学校もあるようです…。子どもたちの体調面をしっかり見守っていきます。

さて、今年度も半分を終え、明日から後半戦となります。

“一日生きることは、一歩進むことでありたい”一日に何か一つ、自分を磨き上げること(できないこと・分からぬこと・苦手なことへの挑戦)を意識させながら、また、3(12)月頃の“自分”を想定させながら、教職員一丸となって取り組んでまいります。



↑ 稲刈り跡… 9.19(Fri)

I PTA奉仕作業「ありがとうございました！」

9月7日(日)，早朝より熱心に作業してくださり、本当にありがとうございました。また、別日に来校され除草してくださった保護者の皆さん、ご丁寧にありがとうございました。お陰様でございます。

右は、開会時挨拶の前田会長と中村委員長、下は作業の様子。



II 2年生_給食当番始める「やる気満々！」

例年、給食当番をしていなかった2年生ですが、この二学期より自分たちで配膳を行います。

一週間の見学を経て(これまで5年生担当)、9月8日(月)より開始。5年生も見守りながら、2年生の自主性を支援しております。「自立」への挑戦！



自分たちでできるもん！
9.9(Tue)

III 5年生_稲刈りしました「手作業…大変過ぎ！」

9月19日(金)午後、5年生にとって、教科書では学べぬ貴重な体験学習でした。濡れた田での作業は、慣れぬ子どもたちにとっては、感する“大変”が倍増したようです。体操服が泥だらけになり、子どもや保護者にはご迷惑をおかけしましたが、この経験値は、子どもたちの大きな学びとなつたはずです。

猛暑続き・水不足の夏も、大雨の日も、毎日お世話をしてくれた澤井さん、関係者の皆さんに厚く感謝いたします。本当にありがとうございました。



IV 運動会に向けて始動 「“勝つ”って誰に勝つの？」

9月22日(月), 運動会に向けた集会が行われました。下はスローガン発表場面。



「元気で輝く 鹿西っ子！ 絶対勝つぞ！ 運動会！」が宣言されました。スローガンの中の「絶対勝つぞ」に着目した呼びかけを行い, 全校児童に考えてもらう機会としました。要は“誰に勝つの？”です。

今年度の運動会は, 初めて紅白対抗(赤組・白組)となります。「絶対勝つ」は“相手”チームに勝つという意味が分かりやすいですが, 相手意識のみならず“自分”に勝つという意味も込められていることを子どもたちが気付けるよう指導しています(下)。

☆もう負けると思って, あきらめてしまう自分 [リレー・団体競技]

☆周りの仲間が声を出してくれるから, 手を抜こうとする自分 [応援]

☆多くの方々が見ていって, 恥ずかしいから十分に力を發揮しない自分 [開閉会式・体操]

☆勝負に負けて悔しいから, 勝った相手に対して素直に拍手ができない自分 … に勝つ

運動会当日までの過程がとても重要だと考えています。教職員の想いを一つに！子どもたちの自己指導能力を意識した指導を行ってまいります。

保護者の皆様には, ご家庭での「早寝・早起き・朝ごはん」の意識づけをありがとうございます。家族団らんの場では, ゼビ運動会を話題にされ, 応援をお願いします。



こちらは, 集会直後の応援練習開始の様子です。
左(白組) 右(赤組)



♪ トピック① 「アンサンブルクラブ発表会」

26日(金)お昼休みに行われました。集まった60人の子どもたちからは「アンコール！アンコール！」の大盛況。ホッと一息つく安らぎの時間でした。素敵な演奏に感謝！

〔①ボイスアンサンブル ②鍵盤ハーモニカ ③カップス〕



↑ カップス『ライラック』演奏中♪

♪ トピック② 「Can you play soccer?」

C「失礼しまーす」 私「はい, どうぞ！」

C「Do you have time?」 私「えっ? あっ Yes!」

C「Please answer or question.」 私「Yes!」

かっこよく「Yes!」と書いたけど… ピビッて即答できなかった… 私…



↑ 他職員スラスラ♪

♪♪ 進呈の紹介 「ドーナツ」 ありがとうございました。

26日の給食時, (株)ミルク・ド・ドレイクさん及び(株)トバーズさんより進呈されました。一学期には奥能登地区の小中学校に配られており, この度, 本町の全児童生徒に贈られることとなりました。感謝していただきました。やさしい味がしました。

